

NA aún no define si va en alianza en 2023

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

Previo a la elección del próximo año por la gubernatura del Estado de México, el dirigente del partido Nueva Alianza en la entidad, Mario Cervantes Palomino, cerró filas con diversos sectores entorno a su proyecto. La fuerza política no ha aclarado si buscarán ir en alianza con algún otro instituto en la contienda.

De acuerdo con información consultada con el partido, durante este fin de semana el dirigente se reunió con la militancia de los municipios de Cuautitlán Izcalli, Ixtapaluca, La Paz, Nezahualcóyotl, Tlalnepantla y San Felipe del Progreso.

Donde aseguró que ha llegado el momento de fortalecer las estructuras del partido para que con el apoyo y la sabiduría de todos, se ofrezca un proyecto capaz de conquistar a la ciudadanía en las próximas elecciones.

Por ello tuvo reuniones con sectores indígenas, de mujeres, trabajadores y magisteriales, entre otros, para cerrar filas en torno a los planes del partido turquesa. "Fue un placer platicar sobre nuestro instituto político; sigamos adelante con el compromiso de juntos construir un mejor futuro para nuestras niñas, niños y para todos", agregó.

En los encuentros indicó que el objetivo es trazar una ruta de trabajo en torno al siguiente proceso electoral estatal, ya que "lo que la gente ya no quiere, son mentiras y promesas sin cumplir".

Sin confirmar alianza

A nivel estatal el partido aún no ha tomado una posición respecto a una posible alianza rumbo a los comicios de 2023 por la gubernatura mexicana. Cabe señalar que en el proceso pasado compitió junto con Morena y el Partido del Trabajo (PT).

En este sentido, el PT anunció la semana pasada que buscaría al partido turquesa para dialogar para una posible coalición, la que incluirá a Morena, pero la dirigencia aliancista no ha informado avances.

Es de recordar que el partido actualmente cuenta con una fracción integrada por dos diputados locales; sin embargo, carece de coordinador luego de que decidieran retirarlo del cargo tras haberlo señalado por supuestos casos de abuso en contra de mujeres. ■